
VERBALE n. 3 del Consiglio d’Istituto del 18 dicembre 2020 
 
Il giorno 18 dicembre 2020 alle ore 19:00, in modalità a distanza, si riunisce il Consiglio  
d’Istituto. 
 
Risultano presenti il Presidente Sig. Gilberto Griguoli, la Dirigente Scolastica Dott.ssa Paola 
Signorini. 
 
Per la componente genitori: sig.ra Baioni Giusy, sig.ra Ballerini Cinzia, sig.ra Biella Silvia, sig.ra 
Boccolini Patrizia, sig. Ferrari Emiliano, sig. Merlini Andrea.  
 
Per la componente docenti: ins. Fumagalli Giovanna, ins. Lavezzari Alessandra, ins. Pagliaro 
Emilia, ins. Sabatini Patrizia, Prof.ssa Tecchiati Marina, Prof.ssa Schiatti Elisabetta, ins. 
Valente Giovanna, ins. Tonani Emanuela Maria. 
 
Per la componente ATA: sig.ra Benedetto Rita. 
 
È presente anche la DSGA, Dott.ssa Cusumano Pina. 
 
Assenti giustificati: sig.ra Castrogiovanni Tiziana, sig.ra D’Ambrosio Marisa. 
 
Presiede la seduta il Presidente del Consiglio d’Istituto sig. Gilberto Griguoli, assume le funzioni 
di segretaria   l’ins. Alessandra Lavezzari. 
 
La riunione si apre con i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente (Delibera); 
2. Variazione al Programma Annuale Esercizio  finanziario 2020 (Delibera); 
3. Radiazioni al PA Esercizio finanziario 2020 (Delibera); 
4. Criteri per accoglienza iscrizioni alunni (Delibera); 
5. Criteri formazione classi prime (Delibera); 
6. Rinnovo convenzione di cassa con Cariparma; 
7. Attivazione sportello psicologico; 
8. Varie ed eventuali. 

 
PUNTO n.1 Approvazione verbale della seduta precedente. 
Il Consiglio d’ Istituto delibera a maggioranza l’approvazione del verbale della seduta 
precedente. 
Delibera n. 19 
 
PUNTO n.2 e punto n.3 trattati congiuntamente. 
La DSGA presenta al Consiglio le variazioni e le radiazioni al 31/12/2020 al fine di effettuare i 
necessari aggiustamenti al bilancio che devono essere eseguiti entro la fine dell’anno solare. 
La DSGA chiede ai membri del Consiglio di approvare le variazioni al bilancio e le radiazioni, 
in seguito verranno inviati i prospetti aggiornati. Interviene la signora Boccolini che evidenzia 
la necessità di approvare le variazioni e le radiazioni al PA Esercizio finanziario 2020 solo dopo 
un’attenta analisi della documentazione relativa. Si decide, quindi, di sospendere 
l’approvazione dei punti 2 e 3 che verranno discussi nel Consiglio di Istituto previsto per 
gennaio.            
 
PUNTO n. 4 Criteri per accoglienza iscrizioni alunni.  
La Dirigente ricorda i criteri per l’accoglienza dell’iscrizione degli alunni ai tre ordini di scuola 
(in allegato alla convocazione), richiama l’attenzione a quanto prescritto nel DPR 81 del 2008 
e comunica che il Collegio docenti non ha ritenuto opportuno modificare tali criteri poiché non 
hanno evidenziato criticità. 
Il Consiglio approva a maggioranza i criteri per l’accoglienza delle iscrizioni degli alunni.            
Delibera n. 20  
 



PUNTO n. 5 Criteri formazione classi prime.  
La Dirigente ricorda che la formazione della sezione dei tre anni e delle classi prime di ogni 
ordine di scuola, avviene sulla base delle indicazioni fornite dai docenti del ciclo precedente al 
fine di formare delle classi eterogenee al loro interno e omogenee tra loro. A seguito di una 
richiesta di chiarimenti avanzata dalla signora Boccolini, la Dirigente fa presente che la 
richiesta di inserimento di un alunno/a nello stesso corso del fratello/sorella, ancora 
frequentante la scuola secondaria, verrà  accettata compatibilmente al numero delle classi 
attivate, al tempo scuola scelto dai genitori e all’assegnazione dei docenti alle classi. La DS 
comunica che nella domanda di iscrizione online è stata aggiunta la sezione “Annotazioni 
famiglie” dove i genitori potranno inserire comunicazioni e richieste che saranno inviate ai 
membri della Commissione formazione classi prime. Tali richieste verranno accolte nella 
misura in cui non saranno in conflitto con le indicazioni fornite dai docenti del ciclo precedente. 
In seguito all’intervento del sig. Ferrari la Dirigente comunica che le relazioni finali, elaborate 
dei docenti al termine del ciclo scolastico, non possono essere consegnate alla famiglia in 
quanto contengono dati sensibili relativi ad altri alunni. Pertanto il contenuto, riguardante il 
profilo dell’alunno, verrà essere presentato ai genitori durante il colloquio di fine anno.  
Il Consiglio approva a maggioranza i criteri per la formazione delle classi prime.               
Delibera n.21 
 
PUNTO n. 6 Rinnovo convenzione di cassa con Cariparma. 
La DSGA Comunica il rinnovo di convenzione di cassa con Cariparma, l’unico Istituto di credito 
che ha partecipato al bando. 
 
Punto n.7 Attivazione sportello psicologico. 
La Dirigente comunica l’attivazione di uno sportello psicologico scolastico affidato, a seguito di 
avviso pubblico di selezione mediante procedura ordinaria, alla Dott.ssa Stefania Missaglia e 
rivolto alle/agli alunni/i della scuola secondaria, al personale scolastico e a tutti i genitori che 
ne faranno richiesta; le risorse utilizzare sono state assegnate dal Ministero dell’Istruzione che 
ha stipulato un protocollo d’Intesa con il Consiglio Nazionale Ordine degli Psicologi per 
l’attivazione del supporto psicologico nelle istituzioni scolastiche per rispondere a  traumi e 
disagi derivati dall’emergenza Civid-19. Il Ministero ha assegnato alla scuola un primo 
finanziamento di euro 1.600,00 da impegnare entro il 31/12/2020 a cui farà seguito un secondo 
finanziamento di euro 3.200,00 da utilizzare entro il termine delle lezioni a giugno 2021; il 
compenso fissato per lo specialista è di euro 40,00 lordi/l’ora. 
La psicologa potrà essere presente anche nelle classi della scuola dell’infanzia e della scuola 
primaria per effettuare delle osservazioni e fornire una consulenza ai docenti. In questo caso 
sarà necessario acquisire le autorizzazioni dei genitori. In risposta alle osservazioni avanzate 
dalla sig.ra Ballerini, la Dirigente comunica che lo sportello psicologico sarà ospitato nel 
laboratorio di musica della scuola Pirotta. Per quanto riguarda, invece, la scelta degli esperti 
la D.S. fa presente che non è possibile garantire una continuità in quanto per la loro 
individuazione è necessario procedere sempre con un bando pubblico.                         
PUNTO n. 8 Varie ed eventuali. 
La Dirigente illustra le finalità della Rete di Scopo “CPL - Centro Promozione della legalità” 
Monza e Brianza (in allegato alla convocazione) con capofila l’IT Hensemberger di Monza. 
Il Consiglio approva a maggioranza l’adesione alla rete di scopo 
Delibera n.22 
 
A conclusione dell’incontro la Dirigente comunica che nel mese di gennaio verrà convocato il 
Consiglio di Istituto per approvare le variazioni e le radiazioni al PA e per discutere le nuove 
modalità di valutazione introdotte nella scuola primaria con l’introduzione dell’OM n. 172 del 4 
dicembre 2020 che prevede il passaggio dalla valutazione numerica ai giudizi descrittivi.  
La Dirigente conclude ringraziando le famiglie per la collaborazione data in questo momento 
così difficile e augura a tutti un sereno Natale. 
La riunione si chiude alle ore 20.30 
 
La segretaria                     Il Presidente                   


